

《单词百科:urography是什么意思?urography怎么发音?urography的解释和用法》

英语单词urography是什么意思?urography怎么读?urography怎么发音?简答网为您整理了urography的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



urography怎么读

urography的读音:[j 'r gr f]

urography的意思

1、n.尿路造影术;

urography的双语例句

1、 Intravenous urography is one of the best modality to diagnose the blind-ending bifid ureter.

在诊断盲枝输尿管裂的检查方法之中,静脉注射泌尿道摄影是所有最好的检查法当中的其中一种.

2、 Objective To evaluate the diagnostic value of resonance urography (MRU) in patients with iatrogenic ureteral injuries.

目的探讨磁共振尿路成像 (MRU) 在医源性输尿管损伤中的价值.

3、 Objective To assess the 64-slice CT urography (CTU) in the diagnosis of urologic disease.

目的探讨64 层螺旋 CT尿路造影 (CTU) 对泌尿系疾病的临床诊断价值.

4、 Objective : To study the diagnostic value of magnetic resonance urography (MRU) for urinary tract obstruction.

目的: 探讨磁共振尿路造影 (MRU) 对尿路梗阻性疾病的诊断价值.

5、 The rate of bad urography was 9 %, whose film of one or both kidneys was not clear.

造影效果差, 一侧或双侧肾脏显影不清4例,占9%.

6、 Objective : To study the diagnostic magnetic resonance urography (MRU) for primary transitional cell carcinoma of ureter.

目的: 提高MR泌尿系水成像 (MRU) 对原发性输尿管移行细胞癌的诊断正确性.

7、 Objective To evaluate the diagnostic value of CT urography (CTU) in ureteral diseases.

目的评价螺旋CT尿路造影 (CTU) 对输尿管疾病的诊断价值.

8、 Method 17 patients with non-opaque ureterolith calculi were treated with ESWL and retrograde urography (RGU) location.

方法采用顺行加逆行 造影 联合定位ESWL治疗输尿管阴性结石17例.

以上是简答网为您整理的urography怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于uro

graphy的用法、urog

raphy的释义、urography的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/urography>

